

Céline Hoyeau
Hrsg. von Hildegund Keul



Macht und Missbrauch in
Neuen Geistlichen Gemeinschaften

HERDER

Der französische Bestseller jetzt auch auf Deutsch

Mehr und mehr Neue Geistliche Gemeinschaften werden einer vatikanischen Ermittlung unterzogen, weil ihren Gründern sexueller oder spiritueller Missbrauch vorgeworfen wird. In Deutschland zeigt sich die Problematik gefährlicher Seelenführer jüngst bei der *Katholischen Integrierten Gemeinde* und *Totus Tuus*, in der *Schönstattbewegung* und bei der *Katholischen Pfadfinderschaft Europas*. Um die systemischen Ursachen zu verstehen, hilft ein Blick nach Frankreich und auf jene Gründer, die jahrzehntelang als charismatische Hoffnungsträger verehrt, dann aber als Missbrauchstäter entlarvt wurden. Céline Hoyeau geht der Frage nach, wie es dazu kommen konnte. Ihr Buch beleuchtet ein Dunkelfeld, in dem es um Spiritualität und Sex, Gewalt und Unterwerfung sowie um sehr viel Geld geht. Zugleich klärt die Studie über die Fallstricke toxischer Theologien auf.

Übersetzung: Gabriele Nolte
Einleitung: Hildegund Keul
Nachwort: Johanna Beck
Lektorat: Clemens Carl